

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Dr. Reinhold Babor

ANFRAGE

24.07.2015

Besucher aus den Partnerstädten

Die Sitzungsvorlage vom 15.07.2015 des Verwaltungs- und Personalausschusses berichtet über die vielseitigen offiziellen Aktivitäten von Einrichtungen und Referaten der Landeshauptstadt mit ihren Partnerstädten Bordeaux, Cincinnati, Edinburgh, Harare, Kiew, Sapporo und Verona.

Man könnte aber auch nachdenken, den Besuchern ohne offizielle Mission aus den Partnerstädten ein kleines Erinnerungsgeschenk bereitzustellen. Gedacht ist an Touristen, die sich ausweisen und das Interesse an der Partnerschaft mit München bekunden. Die Städtepartnerschaften würden so weiter vertieft und gefördert werden.

Ich frage daher den Oberbürgermeister:

Lassen sich geeignete, München spezifische, kostengünstige Souvenirs für ausgewiesene Besucher aus den Partnerstädten im Informationszentrum des Rathauses bereitstellen?

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat